



DER BÜRGERMEISTER

der Stadtgemeinde Fischamend
Mag. Thomas Ram



Fischamend, im Oktober 2020

Liebe Fischamenderinnen und Fischamender!

Das Corona-Virus bestimmt das öffentliche Leben. Leider ist auch unsere Stadt nicht von dieser Gefahr verschont. Im Gegenteil: Auch bei uns steigen die Zahlen an positiv getesteten Personen und machen einschneidende Maßnahmen notwendig. Zur Information: Derzeit (Stand 01.10.2020) sind 9 Personen positiv auf das Corona-Virus getestet. Das sind dreimal so viel Menschen wie in den Monaten März und April. Aufgrund dieser Zahlen ersuche ich die Empfehlungen der Gesundheitsbehörden ernst zu nehmen und zu befolgen. Auch, wenn es uns allen oft schwer fällt: Es gilt weiterhin soziale Kontakte auf das Notwendigste zu beschränken!!! Ich ersuche daher das Stadtamt nur in dringend notwendigen Fällen aufzusuchen. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind **telefonisch unter 02232/76323** (Mo, Di, Do, Fr, 07.30 – 12.00 und am Di zusätzlich von 16.00 – 19.00 Uhr) **oder per Mail amt@fischamend.gv.at** erreichbar.

Im Interesse der Gesundheit unserer Bevölkerung sieht sich die Gemeindeführung auch gezwungen, sämtliche Gemeindeveranstaltungen bis Ende des Jahres abzusagen. Dieser Schritt fällt uns nicht leicht, ist aber leider notwendig. Wir hoffen, dass die Krise bald überwunden ist und ein lebendiges Gemeindeleben mit zahlreichen Veranstaltungen wieder möglich sein wird. Gerade in dieser schwierigen Zeit sollten wir zusammenhalten. Ich ersuche daher in dieser herausfordernden Zeit unsere Fischamender Wirtschaftstreibenden zu unterstützen und die umfassenden Angebote in Anspruch zu nehmen.

Besonders aufmerksam machen möchte ich noch einmal auf unsere Impfkationen. Es ist mir gelungen weitere 200 Stk. Pneumokokken-Impfstoffe zu organisieren.

Speziell für Personen über 60 Jahre und Risikogruppen ist es wichtig, sich gegen Pneumokokken impfen zu lassen. Diese Impfung kann bei einer Corona-Erkrankung sehr hilfreich sein. Im Interesse der Gesundheit übernimmt die Stadtgemeinde die Hälfte der Kosten des Impfstoffes.

Trotz des Coronavirus und der damit verbundenen wirtschaftlichen und finanziellen Konsequenzen wird weiterhin mit voller Kraft an wichtigen Gemeindeprojekten gearbeitet. Kurz zu einigen davon:

Neues Seniorenhaus.

Trotz archäologischer Grabungen wird in Kürze mit den Arbeiten zur Errichtung unseres Seniorenhauses begonnen. Einige entdeckte archäologische Funde belegen die eindrucksvolle römische Geschichte unserer Stadt. Diese Funde wurden sichergestellt und werden der interessierten Öffentlichkeit im Rahmen unseres Heimatmuseums präsentiert. Ich bedanke mich an dieser Stelle bei Vizebürgermeister Josef Jäger und Dr. Christian Friessnegger. Beide Herren haben in meinem Auftrag verhandelt und sowohl den Baufortschritt als auch die Sicherstellung der wertvollen Funde gewährleistet.

Ökologiekonzept.

Auch beim Ökologiekonzept gibt es Neuigkeiten. Die Planungen zur Umgestaltung des Wasserturmparks zu einem Naturpark wurden abgeschlossen. Noch heuer wird mit den ersten Pflanzungen begonnen und somit der Grundstein zu einer naturnahen Grünoase für zukünftige Generationen gelegt. Parallel dazu laufen die Planungen zu anderen Projekten des Ökologiekonzepts auf Hochtouren. Besonders unser Umweltgemeinderat Oliver Hausner und die Mitglieder des Umweltausschusses arbeiten unermüdlich an der Umsetzung und werden schon bald weitere Schritte zur Umsetzung des Ökologiekonzepts präsentieren.

Gesundheitsmanagement.

Unser First Responder-Modell ist äußerst erfolgreich und vorbildhaft. Deshalb soll es im Rahmen unseres Gesundheitsmanagements gemeinsam mit Notruf 144 ausgebaut werden. Erst letzte Woche gab es dazu ein fruchtbares persönliches Gespräch mit den Verantwortlichen von Notruf 144. Gerade in der derzeitigen Situation ist der Ausbau des Gesundheitssystems das Gebot der Stunde. Wir werden alles dazu tun, dass Fischamend auch in Zukunft Vorreitergemeinde punkto Gesundheit ist. Das versichere ich Ihnen.

In diesem Sinne wünsche ich Gesundheit. Wir werden diese schwierige Situation überstehen. **Zusammenhalten. Zusammenhelfen. Gemeinsam schaffen wir das!**

Freundliche Grüße



Bürgermeister Mag. Thomas Ram



Gemeindeamt Fischamend,
Gregerstraße 1, 2401 Fischamend
Telefon: 02232 / 76323, E-Mail:
buergermeister@fischamend.gv.at
www.fischamend.gv.at